
 

 

Interrogazione Trasporto Pubblico Locale  
 

PREMESSO CHE 

- è ormai noto a tutti i cittadini di Potenza, senza necessità di ulteriori specificazioni o 

precisazioni, che il servizio di trasporto pubblico su gomma appare ormai del tutto 

distante dalle necessità degli utenti e, per lo più attanagliato da una grave condizione 

di inefficacia ed inefficienza; 

  

- lo stesso malfunzionamento del servizio ha raggiunto livelli tali da incidere 

negativamente anche sui percorsi di educazione all'autonomia e sull'inserimento 

lavorativo delle persone con disabilità; 

  

CHIEDONO 

- di poter conoscere quanto prima le azioni che la Giunta Comunale intende porre in 

essere al fine di risolvere, o quantomeno tentare di porre rimedio alle evidenti criticità 

che, al momento, caratterizzano il trasporto pubblico locale, considerando 

l’imponente dispendio di risorse cui non corrisponde, evidentemente, una adeguata 

qualità del servizio. 

  

Potenza, 12 febbraio 2020 

 

 
 
 
 
 


